

Acercándose al mundo campesino

Miguel Briggs

LA OPCION PREFERENCIAL por el pobre es un reto evangélico para todos los discípulos de Jesús. Implica un proceso de asumir la causa de los pobres, de solidaridad en su lucha y de acercamiento a su mundo. En muchos sectores del continente hay un gran esfuerzo de los agentes pastorales por plantar su carpa en medio de los pobres, para vivir el discipulado a partir de una vida codo a codo con el pobre. En este artículo quisiera describir algunos puntos claves de la vivencia en la comunidad campesina y sus implicancias en la construcción de Iglesia.

En 1968, tres hermanas dejaron el pueblo de Juli, capital de provincia, para alquilar una casa en la comunidad campesina de Lama Chico. Desde entonces, más de 30 agentes pastorales religiosas, sacerdotes y misioneros laicos de la Prelatura de Juli han establecido su residencia en el campo. Unos han vivido solos, otros en comunidad y equipo; unos han vivido así por dos años, otros por más de diez. A pesar de los diferentes modelos de trabajo pastoral, existe el objetivo común de acercarse cada vez más a la vida y al ritmo del campesinado. Es un intento de vivir con mayor coherencia la opción preferencial por el pobre y a la vez lograr mayor eficacia en anunciar la Buena Nueva.